



最終日。朝の儀礼はカブ隊と一緒に行いました。国旗儀礼などが大変できてとても貴重な体験でした。朝食後は、記念品作り。最初はプラバンのキーホルダー作りをしました。中にはプラバンが初めてというスカウトもいて、トースターで焼いて縮む姿を見て、「うわぁー、すごい小さくなっちゃった。」と驚きの様子でした。その後、お世話になった白樺荘の皆様へ感謝の気持ちを込めた寄せ書き作りをしました。



迎いのバスが到着した頃、閉会セレモニーを実施しました。このときに白樺荘の皆様へ感謝の寄せ書きをお渡ししました。出発後、多少の混雑がありましたが、無事に東京へ帰ってくる事ができました。

到着後、全体儀礼を行い団ボリーは終了となりました。改めて考えて見ますと本当にあっという間の3日間でした。それでもスカウト達に大きな怪我や病気などなく、無事に過ごせたことは何よりだったと感じております。また他の隊と活動を共にし、団ボリーならではの貴重な体験もできました。今回の団ボリーがスカウト達の心の中にいつまでも良い思い出として残ってくれていたら何よりと思います。
(中村BV隊長)

Club Scout

今年は団行事もあり内容的に盛りだくさんの夏季行事でした。

カブ隊は、カウボーイ・カウガールを年間テーマに舎営期間中は、自分達の名前も考え衣装も作りカウボーイになりきり、色々なプログラムに挑戦し、表彰を手に入れました。中でももうさぎ年代のスカウトが大変優秀な成績を収め、1年間の活動を通して立派な成長みせました。さらに、現地では洞窟や乗馬体験、真っ暗の中での活動、学年別の競技など普段出来ないような活動を通して、体験して学ぶという活動が出来たと考えます。

宿舎生活においてはBVS隊と生活する日もあり、立派なお兄さんお姉さんになって活動できました。BVSにあこがれるスカウトになれたのではないのでしょうか。

団行事にかれましては、RS隊の企画ゲーム大会は大変印象に残っているらしく、楽しい思い出となっているようです。さらに大営火では、2組とも見事なスタンプを見せてくれました。各隊のリーダーにお褒めのお言葉を頂き、翌日は全員表彰いたしました。

●私の今回の舎営の目標は、組長として組をまとめる事でした。

5人の気持ちを一つにする事は簡単ではありませんでしたが、でも一人一人が仲間を思いやる気持ちを持つと、自然に同じ事を考える様になるんだと思いました。

●リーダーから、皆で協力すればきっと思い出になる舎営になるよと言って頂き期間中その言葉通りに協力して出来たので、沢山の思い出ができました。

東京に戻り解散した時は、とても感動して涙がポロポロ出ました。

●一番心に残った事は、ハイキングです。山頂で富士山を見た事、スケッチしたり馬を見れた事。また牧場に行き馬に乗りました。団ボリーのゲームです。頭につけた紙がやぶれない様にして、カードをとり点数になる。でも水鉄砲で破れてしまいました。

どのスカウトも感想は最後に楽しかった、と書いてありました。

くまスカウトのみんなお疲れ様でした。

(原山CS隊長)



BOY SCOUT

1日目(8月6日) 出発、設営

今年度の目玉となる夏期野営がスタートしました。沢山の人の
お見送りを励みとして出発した一同。その顔にはどんな楽しみ・苦
難が待ち受けているだろうかという喜びと不安が入り交じった顔
だったかと思います。現地についてすぐに雨に降られたものの、何
とかテントを立てて食事を取ることができました。



2日目(8月7日) 基礎訓練、美化工作

本来ですと1日中美化工作ですが、今年は午前中に学年別の
基礎訓練を行いました。ここでキャンプの基礎を再度振り返りまし
た。この日の午後までに美化工作が出来ている班と出来ていな
い班で差がつき始めます…。

3日目(8月8日) 学年別訓練

本日より本格的なプログラムの開始です。まずは学年別に工作
物を作成しました。小6スカウト作成の掲示板、中1スカウト作成の
ゲート、中2作成の信号塔。どれも工夫されておりおもしろいもの
が出来たと思います。またこの日はカブ隊がサイトを見にきまし
た。何でも自分たちですることに対して、カブスカウトは驚いている
ように感じました。



4日目(8月9日) ハイキング

天気は快晴！絶好のハイキング日和！！でしたが、むしろ暑す
ぎて三湖台へ上がる時にはみんな汗だくになって一生懸命登っ
てきました。苦勞して上ってきた三湖台の風景、スカウトにとって特
別な風景に映ってくれていればいいなと思います。その後森林に
よって心地よい空間となっている樹海を散策。こちらは先程とは
違って変わって森林浴を楽しむ余裕があったのではないかと思
います。



5日目(8月10日) 総合訓練、ワークショップ、特別プログラム

今まで習ってきたテクニックとチームワーク力を合わせて戦っ
た総合訓練。みんな真剣に戦っていました。その後各リーダープレ
ゼンツのワークショップ。好きなプログラムをチョイスして、各々の
プログラムを堪能したようです。この日の夕方にビーバー隊がサ
イト見学に参りました。この日には初日には何も無かったサイトに
竹で作った生活用品が並んでいました。そしてこのサイトを自慢げ
に説明する班長たち。成長したなと感じた瞬間でした。その後班特
別メニューを作成して品評会をしたり、花火や宝探しをしたりとお
楽しみプログラムで騒ぎました。



6日目(8月11日) サイト整備、全体プログラム

昨年度の徹営がスムーズに行かなかったことを教訓に、今年は
先にサイトや装備をあらかじめ綺麗にすることにしました。午後は
全体ゲームでリーダーシップを発揮し、夜は BBQ とキャンプファイ
ヤを存分に楽しんでいました。



7日目(8月12日) 徹営、解散式

昨日のサイト整備・皆様方のお手伝いのお陰で、地区キャンポリ
ー参加スカウトが途中で山中湖へ行ったにも関わらず、なんとか
時間内に徹営を終わらせることが出来ました。その後バスで祐天
寺へ。疲れて眠るスカウトが印象的でした。

スカウトの書いた感想文を見ると、「大変だったけど楽しかった」
という記載が多く、本当に良かったと思います。今回の夏期行事
を糧に、是非ともステップアップしてください！ (小林BS隊長)

